

# Andreas Filthaut beerbt Karl Ahring

## Allagener Mittelkompanie dankt ihrem langjährigen engagierten Hauptmann

**ALLAGEN** • Richtungweisenden Charakter hatte die diesjährige Jahreshauptversammlung der Nordkompanie der St. Sebastianus-Schützenbruderschaft Allagen: Karl Ahring, seit 8 Jahren engagierter Hauptmann des Nordens, stellte sich nicht wieder zur Wahl. Und die Schützen bewiesen Mut, wählten sie doch mit Andreas Filthaut einen jungen Mann zu seinem Nachfolger, der sich allerdings aufgrund seines bisherigen großartigen Einsatzes schon erhebliche Verdienste um die Bruderschaft erworben hat.

Und der neue Kompanieführer stand gleich zu Beginn seiner Amtszeit vor einer sehr angenehmen Aufgabe. Er nutzte den Rahmen der Kompanieversammlung im Vereinslokal Lenze-Wohlmeiner für eine den Leistungen von Karl Ahring angemessene Laudatio: „Lieber Karl, 19 Jahre lang gehörtest du dem Vorstand der Nordkompanie an - davon acht als ihr Kompanieführer. Der Norden und die gesamte Bruderschaft, deren König du im Jahr 1997/98 warst, haben dir viel zu verdanken.“ Als kleines Zeichen des Dankes erhielt Karl Ahring einen wertvollen Zinnteller.

Zuvor wickelte der scheidende Kompanieführer allerdings routiniert wie immer die Regularien der Jahreshauptversammlung ab. Nach dem Verlesen des Protokolls der letztjährigen Generalversammlung durch den stellvertretenden Kompanieführer

Franz-Josef Hötte ging er noch einmal auf die vielfältigen Aktivitäten von Vorstand und Mitgliedern im vergangenen Jahr ein. „Zufriedenstellend ist“, stellte Franz-Josef Hötte in seinem Kassenbericht fest, „die finanzielle Lage des Nordens.“ Bei den dann folgenden Wahlen wurde neben Andreas Filthaut Frank Dassel zum Fahnenoffizier gewählt und Fähnrich Stefan Müller in seinem Amt bestätigt.

Oberst Dieter Beckschäfer nutzte dann den Rahmen der Jahreshauptversammlung, allen Mitgliedern der Nordkompanie herzlich für deren Einsatz bei vielfältigen Arbeitseinsätzen zu danken, ehe Karl Ahring die Pokale an die besten Kompanieschützen vergab. Ergebnisse im Pokalschießen: Gruppe 1: 1. Peter Schulte jun., 2. Jens Hötte, 3. Markus Rothaus; Gruppe 2: 1. Peter Gerdts, 2. Markus Nölke, 3. Peter Schulte sen.; Gruppe 3: 1. Karl Ahring, 2. Klaus Kemper, 3. Benedikt Schulte.

Über den Wanderpokal der Nordkompanie durfte sich der beste Schütze Peter Schulte jun. freuen. Ex-König Heinz Wagener erhielt zur Freude aller Besucher für seine 111 Ringe den „Schnapppokal“.

Mit dem Hinweis, dass das Kompaniefest des Nordens - erneut in Buchheisters Scheune am 25. Mai gefeiert wird, beendete der neue Kompanieführer Andreas Filthaut die diesjährige Jahreshauptversammlung. • thof



Die besten Schützen der Allagener Nordkompanie erhielten Pokale für ihre Leistungen. • Foto: Franke